



# Valparaíso y Viña del Mar preparan sus estadios para recibir el Mundial Sub 20

**FÚTBOL.** El Elías Figueroa recibirá inversión de \$3.600 millones, mientras que Sausalito busca recursos para realizar obras por dos mil millones de pesos.

Luis Cabrera del Valle  
 deportes@mercuriovalpo.cl

Cuando falta poco más de un año para la inauguración del Mundial de Fútbol Sub 20 que se realizará en nuestro país, Valparaíso y Viña del Mar se alistan para ser sedes del torneo.

El Elías Figueroa y Sausalito son dos de los cinco estadios elegidos para albergar el certamen planetario, que le fue entregado a nuestro país en compensación por quedar fuera de la organización del Mundial adulto 2030. También fueron considerados el Nacional, el Fiscal de Talca y El Teniente de Rancagua.

El cuaderno de cargos de la FIFA para los recintos donde se disputará la copa obliga a una serie de mejoras que significan un gasto millonario, asumido en gran parte con recursos estatales.

En el caso de Playa Ancha, coliseo que pertenece al Instituto Nacional del Deporte, el desembolso para su reacondicionamiento será de tres mil seiscientos millones de pesos, según reconoció el director nacional del IND, Israel Castro.

El alto funcionario público señaló en el diario El Mercurio de Santiago que en total, el fisco gastará 12 mil millones de pesos en obras a realizarse en los estadios que le pertenecen, en Santiago, Valparaíso y Talca.

Los esfuerzos en el Elías Figueroa estarán enfocados en cambiar su iluminación por un sistema LED, mejorar la megafonía, instalar una nueva pantalla de última generación para el tablero marcador y realizar una nueva siembra del césped del campo de juego.

La situación en Viña del Mar es distinta, pues Sausalito le pertenece al municipio local, por lo cual el origen de los recursos para las mejoras deben venir desde fondos propios, además del Gobier-



EL ESTADIO SAUSALITO ES UNO DE LOS CINCO RECINTOS ELEGIDOS PARA RECIBIR EL MUNDIAL DE FÚTBOL SUB 20.



LAS OBRAS EN EL ELÍAS FIGUEROA COSTARÍAN 3.600 MILLONES DE PESOS.

**“Hemos avanzado de muy buena forma para que el estadio de todos los viñamarinos brille para todo el mundo”.**

Macarena Ripamonti  
 alcaldesa de Viña del Mar

no Regional. En la Ciudad Jardín también esperan apoyo del Ministerio del Deporte. Pese a que en Rancagua el club O'Higgins tam-

bién realizará un aporte, no se espera que Everton apoye económicamente las mejoras.

La alcaldesa Macarena Ripamonti manifestó que “actualmente los equipos municipales de SECPLA, Infraestructura y Deportes, en conjunto con la ANFP, se encuentran terminando los detalles del proyecto de conservación que será presentado para el mejoramiento del estadio, y así cumplir con las exigencias de FIFA para el Mundial Sub 20”.

Además, la autoridad comu-

## Las mejoras en Sausalito

El estadio Sausalito, por no pertenecer al Instituto Nacional de Deportes, debe buscar otro tipo de financiamiento para cumplir con los requerimientos que exige la FIFA para ser sede del Mundial Sub 20. Por eso el municipio, propietario del recinto, se encuentra buscando recursos para cambiar el sistema de iluminación del recinto, que además debe ajustarse a la nueva ley de contaminación lumínica; modernizar la sala de bombas hidráulicas del coloso de subida Padre Hurtado; y además mejorar los camarines. Estas obras tendrían un valor de dos mil millones de pesos.

nal dijo que “hemos avanzado de muy buena forma para que el estadio de todos los viñamarinos brille para todo el mundo, para que nos sintamos orgullosos del magnífico recinto deportivo que tenemos en nuestra ciudad”.

Desde la Gobernación, en tanto, aseguran que existe una conversación entre Rodrigo Mundaca y el ministro Jaime Pizarro para el mejoramiento de Sausalito. En este caso el municipio o el Ministerio del Deporte debiesen presentar un proyecto, previo acuerdo con la alcaldía viñamarina. **CS**

**27**

de septiembre del próximo año debiera partir el Mundial de Fútbol Sub 20 en nuestro país.

**5**

estadios fueron elegidos como sedes del torneo, en Santiago, Valparaíso, Viña del Mar, Talca y Rancagua.

**2.000**

millones de pesos debe reunir el municipio de la Ciudad Jardín para las mejoras en Sausalito.